

Après midi détente sous un ciel capricieux



Les dames étaient à l'intérieur à disputer des parties de scrabble... les messieurs jouaient aux boules à l'extérieur.

C'est un moment agréable, bien que quelque peu perturbé par les caprices de la météo qui s'est déroulé jeudi dernier, comme chaque année, au foyer des jeunes de Châteaurenaud : une après midi détente pour les membres de la Fédération Générale des Retraités des Chemins de Fer (FGRCF), présidée par François Buguet.

70 participants s'étaient réunis pour disputer des

parties de boules, scrabble, cartes, etc. et même une mini randonnée pour certains.

En fin de journée, a eu lieu une collation avec plateau repas préparé par Jean-Paul Guillemain, traiteur à Bruailles.

Après une pause estivale, l'association se retrouvera le 10 octobre, pour son assemblée générale suivie d'un repas amical.

M.G.

*très pendant du Lrebrannais
et du Lura 28/06/13*